



Tragis! Adele Springsteen, Ibu Bruce Springsteen, Meninggal di Usia 98 Tahun

Description

Pengaruh Adele Springsteen dalam Hidup Anaknya, Bruce Springsteen

Adele Springsteen, ibu dari bintang rock terkemuka Bruce Springsteen, meninggal pada hari Rabu. Dia berusia 98 tahun. Sang anak mengumumkan kematiannya dalam sebuah acara Instagram pada hari Kamis. Tidak ada penyebab kematian yang disebutkan, tetapi Nona Springsteen telah berjuang dengan penyakit Alzheimer selama lebih dari satu dekade.

Pengaruh Adele Springsteen untuk Bruce Springsteen

Menurut Bruce Springsteen, merupakan ibunya yang membelikannya gitar pertamanya pada usia 7 tahun. Dalam pertunjukan "Springsteen on Broadway" pada tahun 2021, Bruce menceritakan pengaruh ibunya dan bagaimana dia mendapat inspirasi dari musik swing tahun 1940-an yang ditarikannya dari ibunya.

Dorongan Ibu Adele

Meskipun mengalami penuaan dan penyakit yang memprihatinkan, Adele Springsteen memiliki keberanian yang luar biasa. Bruce mengatakan bahwa ibunya tidak dapat berbicara atau berdiri, tetapi ketika dia melihatnya, selalu ada senyuman di wajahnya.

Perjuangan dan Kehidupan Adele Springsteen

Adele Springsteen lahir dengan nama Adele Zerilli pada 4 Mei 1925 di Brooklyn. Dia menikah dengan Douglas Springsteen dan memiliki tiga orang anak. Bersama suaminya, ia membesarkan keluarga kelas pekerja di Freehold, N.J., sementara suaminya sering kesulitan mendapatkan pekerjaan tetap dan berjuang melawan penyakit mental.

Adele Springsteen Mewujudkan Stabilitas Keluarga

Dalam memoarnya, Bruce Springsteen menulis tentang bagaimana ibunya menciptakan rasa stabil di keluarga mereka, meskipun mengalami masa-masa sulit. Dia menggambarkan ibunya sebagai 'energi

besar' dalam keluarganya dan memuji konsistensi serta stabilitas yang diciptakannya.

Dalam video yang dibagikan Bruce Springsteen di Instagram saat mengumumkan kematian ibunya, Adele Springsteen terlihat menari dengan gembira di usia senjanya. Hal ini menunjukkan bagaimana semangatnya masih kuat, bahkan di usia yang telah uzur. Seperti yang tertulis dalam lagu "The Wish" Bruce Springsteen, "I'm older but you'll know me in a glance," dan itu menyoroti bagaimana kehadirannya tetap membuat kehidupan orang-orang di sekitarnya lebih bersemangat.

Ringkasan

Adele Springsteen, ibu dari bintang rock Bruce Springsteen, meninggal dunia pada usia 98 tahun setelah berjuang dengan penyakit Alzheimer selama lebih dari 10 tahun. Bruce Springsteen telah mengungkapkan bagaimana ibunya memengaruhi hidupnya, termasuk membelikan gitarnya saat masih kecil dan menenangkannya dengan musik. Adele Springsteen dikenal sebagai sosok yang penuh semangat dan energi, bahkan ketika usia dan penyakit membuatnya terbatas secara fisik. Dia terus menunjukkan keinginannya untuk menari meskipun tidak bisa berbicara atau berdiri. Bagaimana pengaruh ibu Anda dalam hidup Anda? Apakah Anda memiliki kenangan manis tentang hubungan dengan ibu Anda yang ingin Anda bagikan? Berikan komentar di bawah.

Adele Springsteen, sang ibu dari bintang rock Bruce Springsteen, adalah contoh kekuatan dan semangat yang luar biasa. Bagaimana pengaruh ibu Anda dalam hidup Anda? Apakah Anda memiliki kenangan manis tentang hubungan dengan ibu Anda yang ingin Anda bagikan? Berikan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)